



Mit grosser Trauer geben wir bekannt, dass unser Zunftbruder und langjähriger Vorgesetzter

# Hans-Peter Hochstrasser

11. Juni 1932 – 10. Januar 2023

im Alter von über 90 Jahren friedlich entschlafen ist. Hans-Peter, seit 1980 zünftig, war 1986 Zeugherr und ab 1989 für 12 Jahre unser geschätzter Irtenmeister. Er war ein liebenswerter Zunftbruder, der sich stets auch um das Wohl der Zunft gekümmert hat. Wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Die Abdankung findet am Freitag, 27. Januar 2023 um 14.30 im Friedhof am Hörnli in Riehen statt.

Vorgesetzte und Zunftbrüder  
E.E. Zunft zu Schiffleuten